



## しぼいがある生活だから輝ける！

校長 松添 秀喜

大空を悠々と泳ぐように飛んでいる凧を見て、「気持ちよさそうでいいな～」と感じると同時に、「あの紐さえなければ、どんな場所にも飛んでいけていいな～」とってしまいます。しかし、本当にそうなのでしょうか。

さて、私も数学教師として多くの問題を解いてきました。その際考えることが「どのような公式やテクニックが使われているのかな～」ということです。当然ですが、教科書で習ったもので必ず解ける問題が出題されています。その“しぼり”の中で戦っているのであって、その“しぼり”があるからこそ楽しいものだと思います。

そう考えれば、あの凧も“つながれている紐”があるから悠々と飛んでいるのではないのでしょうか。学習に限らず、スポーツにしても、校則のある学校生活にしても同様です。与えられた環境の中で最高の輝きを見せられる生徒になってほしい。そう思いながら、今日も生徒達にぶつかっていています！

今回の期末試験で出題された数学の問題

和  $S = 1 \cdot 1 + 2 \cdot 5 + 3 \cdot 5^2 + \dots + n \cdot 5^{n-1}$  を求めよ。

## 韓国文化体験



11月13日（水）に、対馬STORY様のご協力のもと、韓国文化体験を実施しました。前半は1年生に向けて対馬STORYの鈴木様にご講話をいただき、韓国と日本の文化の違いについて学びました。また、韓国語体験では韓国語を使ってコースター作りを行いました。後半は全学年で韓国料理体験と伝統衣装体験を行いました。韓国料理体験ではキンパを作り、伝統衣装体験では投壺（トゥホ）という遊戯も行い、楽しみながら活動することができました。対馬STORYの皆様と対馬市国際交流協会、対馬市役所の皆様ありがとうございました。

## 1・2学年島内企業説明会

12月6日（金）に1・2年生を対象に島内企業説明会を実施しました。18社の企業にご参加いただき、生徒は希望する3社のブースを訪問しました。島内企業の事業内容や魅力等を、現在活躍されている方々より直接聞くことができ、自分の進路について考える良い機会となりました。ご説明くださった企業の皆様、ありがとうございました。



## 12月16日～1月15日の行事予定

12月17日（火）～20日（金）	1・2年 修学旅行	12月24日（火）	終業式
12月23日（月）	球技大会	1月 8日（水）	始業式

